

# Fluxion périodique du cheval

Il s'agit d'uvéites récidivantes ou inflammations de l'uvée (structure interne vasculaire de l'œil).

Les origines en sont très variées : infections virale ou bactérienne ; parasitisme ; traumatismes mais également un certain nombre de causes inconnues (irritante, allergique ?).

## Les symptômes

En premier lieu, une douleur de l'œil, un larmoiement, la fermeture des paupières, parfois un gonflement des paupières puis un aspect bleuté de la cornée.

On constate surtout un myosis (fermeture de la pupille) et une modification de texture et de couleur de l'iris.

## Les conséquences

Peuvent être nombreuses et graves : cécité, cataracte, glaucome, décollement de la rétine...

## Le traitement

Il associe des corticoïdes ou anti-inflammatoires non stéroïdiens (aspirine...) ainsi qu'un dilatateur de pupille (atropine) à un traitement plus spécifique (antibiotique, antiparasitaire...).

Le traitement doit être très rapide et durera au moins un mois.